

Un peu de vérité

Soumis par Administrator
28-01-2008
Dernière mise à jour: 27-09-2008

La suite logique de la coopération avec Mal de Ojo Tv, est une collaboration avec Corrugated Films, déjà connus pour le film Granito de Arena. www.corrugate.org

État de Oaxaca, Mexique, été 2006. Suite à la violente répression d'une grève des enseignants, la population descend dans les rues et force le gouverneur à quitter la capitale. La ville sera dirigée pendant près de six mois par une assemblée populaire constituée pour l'occasion. Des expériences similaires voient le jour à travers tout l'État. Certains comparent cette révolte à la commune de Paris, d'autres la nomme la première révolution d'amérique latine du XXIe siècle.

L'histoire de ce mouvement est surtout marquée par l'utilisation que la population fit des médias. Ce film revient sur cet aspect particulier qui vit des dizaines de milliers de travailleurs, d'indigènes, de femmes au foyers et d'étudiants prendre quatorze stations de radio et une chaîne de télé, et les utiliser pour s'organiser et défendre leurs luttes sociales, culturelles et économiques